



Quito, 13 de marzo de 2013

Boletín de Prensa Nro. 507

Pabel Muñoz expuso sobre el Buen Vivir y los logros del país ante Presidente de Honduras

El papel estratégico de la planificación, el Plan Nacional para el Buen Vivir y los logros del modelo ecuatoriano en la transformación del Estado, fueron los ejes de la exposición que presentó la mañana de este jueves el secretario nacional de Planificación y Desarrollo, Pabel Muñoz, ante la delegación hondureña presidida por el Presidente de dicho país, Juan Orlando Herrera, quien cumple una visita oficial al Ecuador.

Luego de la presentación de un vídeo sobre la transformación del Estado, Muñoz pasó revista a los Planes Nacionales de Desarrollo. Destacó tanto la importancia de la planificación y la recuperación de la autoridad del Estado en estos cambios alcanzados, como el hecho de que el Plan Nacional para el Buen Vivir se haya construido en base a objetivos y no a entradas sectoriales, lo que hace que cada ministerio trabaje orientado en la consecución de dichos objetivos. “No es un plan lírico, se plantea indicadores y metas que son evaluadas por el Consejo Nacional de Planificación”, señaló.

Esta recuperación del Estado abrió el camino a los logros alcanzados en reducción de pobreza y de las desigualdades, incremento de la inversión pública y cambio de las relaciones de poder. “No creemos que se pueden vender recetas, porque cada país tiene sus especificidades. Lo que nos puede animar siempre es un diálogo horizontal”, destacó Muñoz.

De su parte, el Presidente de Honduras, Juan Orlando Herrera, tras una reunión privada con el Primer Mandatario ecuatoriano, Rafael Correa, destacó la importancia del acercamiento de ambos países en la mejora de las condiciones de vida de la población. “Hagamos una ruta que nos una, que nos permita desarrollarnos y llevarle dignidad a nuestros pueblos, que todavía esperan de sus Estados ese Buen Vivir o esa vida mejor, como lo manejamos en Honduras, que son los mismos principios”, señaló el presidente Juan Orlando Herrera.

Luis Suazo, director presidencial de Gestión por Resultados de Honduras, destacó la importancia de las reuniones mantenidas con la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo. “Luego de los encuentros con la Senplades quedamos impresionados de los resultados alcanzados por el Ecuador en este tiempo”, señaló en los momentos previos al inicio de la reunión de trabajo en la que, además de Pabel Muñoz, intervinieron varios ministros ecuatorianos, exponiendo sobre varios temas solicitados por el Gobierno hondureño, como el Buen Vivir, la planificación, la seguridad social, la recaudación tributaria, entre otros.

Las relaciones diplomáticas entre Ecuador y Honduras se interrumpieron en junio de 2009 tras el golpe de Estado que derrocó a Manuel Zalaya, pero fueron reinstaladas en enero de este año. La visita al Ecuador por parte del presidente Juan Orlando Herrera es la primera internacional con carácter oficial realizada desde su asunción al Gobierno.



Secretaría Nacional
de **Planificación**
y **Desarrollo**



Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

www.planificacion.gob.ec